

UNIVERSIDAD DEL SURESTE.

CAMPUS TAPACHULA.

ASIGNATURA: REDACCIÓN EN ESPAÑOL.

TEMA: VARIEDADES DE LA LENGUA.

ALUMNO: ALEJANDRO MORALES TAPIA.

PROFESOR: VICTOR ANTONIO GONZALEZ SALAS.

LICENCIATURA: MEDICINA VETERINARIA Y
ZOOTECNIA.

PRIMER CUATRIMESTRE.

VARIEDADES DE LA LENGUA.

Los diferentes temas que abordaremos son de suma importancia, en la sociedad que conllevamos hoy en día, gran parte de las interacciones que tenemos con ciertos grupos de personas, más que nada la habilidad para comunicarnos, o dar a entender lo que sentimos, lo que pensamos, y hacerlo saber de una forma clara y concisa, es gracias a nuestro lenguaje pero, en los diferentes temas que abordaremos, podremos ir identificando que, expresarnos de forma correcta tiene una serie de factores importantes o puntos por decir así, que nos ayudaran a que esto de expresarse resulte de una forma muy fácil y sin dificultad alguna. Por lo que daremos inicio a los siguientes conceptos:

Propiedades generales de los textos.

Para empezar a que se refiere, a que un texto puede ser cualquier tipo de escrito publicado o elaborado por cualquier autor, puede ser que lo encontremos en algún libro, una revista, periódico etc., pero con la intención de llevar una idea hacia el lector, algo que le transmita de que es lo que se aborda el tema que está leyendo, y que sin tantas complicaciones él o ella entienda, y así mismo pueda transmitir lo que entendió. Para ello nos menciona que un texto debe tener como requisitos ciertos puntos, el mensaje debe ser claro, como ya se mencionó con la idea de que el texto no sea confuso para el lector, que sus párrafos estén de una manera ordenada, así mismo como relacionados. Los puntos clave para que el texto este bien redactado son:

La corrección: este punto es importante para la buena redacción de nuestro texto, ya que nos indica que todo escrito debe ser altamente estricto en cuanto a los errores, ya que es algo que no se debe dejar pasar por alto, por ejemplo; las faltas de ortografía principalmente, un buen uso de las palabras etc.

Luego pasamos al punto que es conocido como **cohesión**, la cual nos indica que nuestro texto tenga coherencia por decir así en su redacción, que las palabras conecten o coincidan de acuerdo a la idea principal, ya que de no ser así causaríamos confusión en los que queremos dar a conocer.

Tanto como adecuación como precisión léxica van de la mano ya que su intención es llevar al lector de acuerdo a lo que lee, que de esta forma interactúe y se relacione y de esta forma le resulte más interesante cada idea que se plasma en el texto, con adecuación nos referimos a que el texto se adapte de acuerdo al contexto que se usa, claramente respetando sus normas, y la precisión léxica le dará un significado para poder adaptarlo a dicho contexto que se utilice.

Y así mismo hay diversas etapas por las que un texto puede pasar, como ya se mencionó, es todo un proceso para poder llegar hasta la etapa final, que es la lectura, que quiero dar a entender con esto pues donde, ya el lector puede disfrutar de las ideas que fueron publicadas, con el fin de darle un buen entendimiento, y que no causara confusiones en él, así de esta forma, logre sacarle el máximo provecho y pueda comprender el tema que analizo, pero pues antes de esto tuvo sus etapas,

Ese texto que llegó a manos del lector no fue siempre así, paso por etapas, para lograr su publicación, ya sea por el proceso de corrección ortográfica, que es de las partes más importantes ya que ahí se descartan, todos los errores ortográficos que lleva el texto, la cohesión y coherencia pues como su nombre lo dice para que el texto tenga sentido en cuanto en su forma de redacción y la utilización de palabras, para ellos también es importante que el texto este adecuado de acuerdo al contexto es decir que no haya problema entre la adaptación del contexto, todos estos factores y cabe mencionar otros que también interviene pero estos son los que mejor describen las etapas por las que el texto pasa, es un gran proceso pero tiene que ser muy claro en cuanto a sus normas, ya que sin ello no sería posible una buena estructura de un texto